

広島みなと 夢 花火大会 7/22



毎年恒例、花火観賞会!!

あかり苑からも遠目にですが、どーんどーんと音が聞こえ、華やかな花火がたくさん見えました。花火を観ながら隣の方とお話しをしたり、かき氷やそうめんを食べながら夏のひとときを楽しんでおられました。

安全委員会よりお知らせ

7月は『薬事故防止』強化月間でした。薬の事故は命にかかわる重大な事故になる恐れもあるため、あかり苑全体で取り組んでいく必要がある課題です。そのため服薬の大切さ・誤薬の危険性をもう一度全職員が再認識するため、現状の薬事故のリスクの高さを確認し、研修会を行いました。事前にアンケートを行ったなかで数多く寄せられた疑問や意見に対して重点的に回答し、それを元にマニュアルを一部更新しました。そして服薬介助の方法をマニュアル通りにシュミレーションを行い確認しました。この研修を元に職員一人一人が誤薬を発生させないという高い意識を持って服薬介助を行っていきたいと思います。

《薬事故防止ポスター》



研修会の様子。
数日にわたって
開催し、全介護職員が
参加しました。



6/26 カーブ観戦ツアー

広島4 - 3 阪神



毎年恒例となった「MAZDAスタジアム」でのカーブ観戦ですが、今年は春先から好調でカーブは首位! しかも7連勝中という最高の状況での野球観戦となりました。当日は天気もよく、団扇を片手にご家族と楽しくおしゃべりしながら楽しい野球観戦となりました。赤一色の超満員のスタンドの熱気に煽られたのもあってか、試合開始から最終回の劇的なサヨナラ勝ちの瞬間まで皆さん生き生きとした表情でカーブの選手の一投一打に手を振り、大きな声援を送っておられたのが非常に印象的でした。



真赤激!
マツダスタジアム
Burn it up!



今年も「七夕飾り」を作りました。フロアレクの時間に少しずつ作り溜めてきた色とりどりの飾を入居者の皆さんと職員で竹に飾り付け、最後に短冊に思い思いの願い事を書き綴って一つ一つ枝に括り七夕飾りを完成させました。

入居者の皆様が短冊に願い事を書いている時の真剣な表情と、出来上がった七夕飾りを楽しそうに眺めておられた時の笑顔が印象的でした。

